

Santiago Rodríguez: "Sin música no hay fiesta"

05/04/2024



Es el actual director de la Asociación Musical Virgen del Remedio | Nando Verdú.

El petrerense y director de la Asociación Musical Virgen del Remedio, Santiago Rodríguez, será el encargado de subirse al escenario del Teatro Cervantes este sábado 6 de abril para pregonar las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer que se llevarán a cabo del 16 al 20 de mayo.

El músico está Licenciado en Música en la especialidad de saxofón y diplomado en Dirección de Banda, actualmente compagina la dirección de la **Asociación Musical Virgen del Remedio de Petrer** y de la **Societat Unió Musical de Biar**. Además, es profesor en las escuelas de la Verge de la Pau de Agost, la Asociación músico-cultural Santa Cecilia de Elda, la Societat Unió musical de Biar y la Asociación musical Virgen del Remedio.

Rodríguez ha estado vinculado a la fiesta desde pequeño: "Mi padre era de los Moros Viejos, como yo, y mi madre salía con los Labradores. Pero, pasado unos años apareció la música y empecé a salir en la fiesta en otro ámbito. Hasta que en el 2004 unos amigos me comentaron si me quería unir con ellos **a su filà en la comparsa Tercio de Flandes**, y ahí llevo desde entonces".

A la hora de desfilar el director de la Asociación Musical Virgen del Remedio va compaginando entre su faceta de músico y de festero porque "hay actos obligados en los que sí tengo que ir con la banda como el Desfile de Honor o cuando tenemos que ir detrás del Santo. Aunque

también hay otros como la Entrada de Bandas que me gusta ir como músico. De momento el cuerpo me lo permite y en todo lo que pueda ir iré porque las fiestas son eso".



En el año 2015 Rodríguez fue el director del pasodoble

"Petrel", pero a la hora de elegir con qué acto quedarse "no sabría decir porque no tienen nada que ver. Es verdad que mi vocación, mi trabajo y mi vida es la música, pero la experiencia de pregonar las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer no se tiene todos los días".

El petrerense será el primer músico en pregonar esta festividad y "es un honor que hayan pensado en mí para ello. Con el paso del tiempo la música se valora más aunque aún deben cambiar más cosas porque sin música no hay fiesta". Es por ello que el pregonero ha desvelado que "la música será una parte del pregón, pero además hablaré de mis experiencias en la fiesta y mis sentimientos. Habrá un poco de todo".

Santiago Rodríguez anima a todos los petrerenses "a que disfruten porque estas fechas son maravillosas. El pueblo se transforma y ves la alegría en la cara de cada uno de los vecinos sean festeros o no. Espero que disfruten del pregón el sábado igual que yo".